



EL AYUNTAMIENTO PROCEDERÁ A ADECENTAR EL MONOLITO HOMENAJE A FERNANDO MÚGICA

El Ayuntamiento de San Sebastián ha dado orden a los servicios de mantenimiento urbano para proceder a adecuar el entorno del monte Igeldo en el que se encuentra el monolito que recuerda a Fernando Múgica Herzog y cuyo estado, desde hace muchos años, es lamentable.

El concejal de Vías Públicas, Miguel Angel Díez, ha recordado que “ya en el año 2011 los Socialistas Donostiarra denunciábamos el abandono del lugar y el estado del monolito, roto y lleno de pintadas. Se va a proceder a desbrozar el terreno, limpiándolo de helechos y todo tipo de zarzas, borrar las pintadas existentes y tratar de recuperar la escultura, que entonces financió el Fondo Nacional Judío (Keren Kayemeth Leisrael) que, a su vez, plantó 20.000 árboles en su memoria en Haruvit.

Fernando Múgica Herzog fue asesinado el 6 de febrero de 1996 en pleno centro de San Sebastián.